
蘇蔡登記初選 民調不相伯仲

據中通社23日電 在呂秀蓮宣布退選後，民進黨前
主席蘇貞昌與現任主席蔡英文依照原定部署，23日
先後到民進黨中央登記參加「總統」初選，就爭取
黨內提名分庭抗禮。台灣多家媒體同日紛紛發表民
調數據，結果顯示蘇蔡兩人若分別對上國民黨的馬
英九，都難言勝算，兩人所獲支持度也不相伯仲；
黨內人士分析，在此情形下，雙方恐難在民進黨中
央4月底執行民調前分出勝負，要兩人在初選前協調
合作，已是「不可能的任務」。
根據民進黨初選的提名時程，3月31日到4月22日將

舉辦電視政見會，4月25日到29日進行民調，由民調

結果高者勝出。
對於蔡蘇兩強相爭，是否還有協調空間，代理黨

主席柯建銘23日表示，協調機制、平台都在，如果
需要也會啟動，但因為剛登記完，兩人還沒有私下
談過。
不過，黨內人士分析，目前任何單一事件都可能

影響民調，包括任何一方釋出所謂的合作訊息，也
可能只是策略運用；除非有一方能在4月底前將民調
差距拉高到5個百分點以上，逼對方先行棄子「投
降」，否則蘇、蔡將注定得戰到分出勝負，才可能談
合作。
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林志玲捲入「陪睡風波」
網傳一晚叫價千萬 經紀人怒斥謠言擬提告

台胞赴大陸買房成風潮

據中通社23日電 台灣第一名模林志玲捲入

「陪睡風波」，大陸一門戶網站22日「爆獨家

料」，指有多名台灣女星暗中在美國及香港等

地應富商邀請「陪睡」，更點名林志玲叫價高

達千萬元（新台幣，下同），報道又暗指著名

經紀人邱王黎寬是「淫媒」。

據中通社23日電　台灣澎湖爆發嚴重口蹄疫情，有
關方面連夜撲殺了999頭豬隻，並且立刻對發現口蹄疫
的養豬場進行無限期移動管制，澎湖肉品市場也全部
停業，直到疫情明朗為止。
22日，台灣農委會防檢局在澎湖縣肉品拍賣市場發

現有30頭豬隻嘴巴出現水泡，防疫人員立即進行檢
測，結果證實豬隻感染口蹄疫。
澎湖縣立即成立緊急應變小組，往源頭追溯，防疫

人員發現，同一養豬場內仍有969頭豬，由於口蹄疫有
潛伏期，24小時內即可發病，因此連同已發病的30頭
豬一併撲殺。23日上午一共撲殺了999頭疑似染病豬
隻，是近三年來撲殺數量最多的一次。沒有任何病豬
流入市面。

澎湖爆口蹄疫
撲殺近千頭豬

據中通社23日電 出身台灣知名高校師範大學，又曾
為人師表的台北市男子熊正輝竟是活躍台北地區的「直
銷淫業大王」。北市警方及移民署22日採取聯合行動搗破
該集團，發現熊正輝將直銷管理模式帶入淫業，以高佣
金鼓勵旗下賣淫女尋找下線，甚至透過私生子的大陸二
奶，深入大陸發展下線，再將有意來台賣淫的女子透過
假結婚方式安排來台。有指該集團年賺3,000萬元（新台
幣，下同）。
綽號「熊哥」的熊正輝落網之日正是其60歲生日，他

向警方表示，原定日內擺完60壽宴後就「金盆洗手」退
出淫業，未料就在生日當天落網。警方同時抓獲該集團
14名主要成員，另有大批賣淫女及其他「工作人員」被
帶走調查，共有68人被捕。
據悉，該集團模仿直銷形式，設立基層會員、藍鑽、

紅寶石、藍寶石及經理等多個層級，分層管理。一名落
網的大陸女子供稱，公司保障每名小姐每天最少可接8個
客，每次收費6,000元，其中3,000元上繳公司，個人只分
得1,800元，餘款則為歸屬各層上級的「激勵獎金」，她指
集團經常鼓勵她們「多介紹姐妹加入」。據悉，一名藍鑽
級的會員，每月可最少賺取30萬元。

退休老師當淫媒
60大壽落法網

台空軍補測飛彈
命中率更差

據中通社23日電 台灣
空軍今年1月在屏東進行
飛彈實彈射擊演習，有多
枚飛彈脫靶，讓親臨觀戰
的馬英九當場說出「不是
很滿意」的重話；日前軍
方再次補射，4枚飛彈有2
枚脫靶，命中率降至只有

50%。對此，台灣「國防部長」高華柱(見圖)23日表
示，願意深入檢討，找出問題。
今年1月間空軍在屏東九鵬基地舉行上半年聯合防

空實彈射擊測考，結果19枚飛彈中，包括麻雀、天
劍二型及雲母等6枚飛彈未命中目標，甚至墜海。經
過兩個月的檢討整補，3月21日空軍再度實施射擊訓
練，包括防炮部隊發射地對空麻雀飛彈、經國號戰
機發射天劍二型飛彈、F－16發射空對空麻雀飛
彈、幻象兩千發射雲母飛彈，結果天劍二型與空射
麻雀終於雪恥命中，但雲母飛彈近距離通過靶機卻
未引爆，陸射麻雀則再度發生發射後飛行軌跡異常
現象，完全脫靶；整體命中率僅有五成，比1月測考
的約七成還要低。
空軍日前悄悄測驗後對成績完全不提，直到22日

消息走漏，才被動證實。

「總統」立委同期選
調查：六成民眾贊成

據中通社23日電 針對
台灣地區「總統」和立法
委員選舉究竟要不要合併
舉行，以及是否推動選民
可不在戶籍地投票，台灣
「內政部長」江宜樺 (見

圖)23日表示，「內政部」
已經完成民調，顯示民眾

對於兩種選制改革，都表示贊成。
江宜樺說，由於「總統」、立委選舉投票時間只相

距2、3個月，調查顯示有6成受訪者贊成合併選舉，
以減少社會成本。
對於合併選舉需不需要修法，江宜樺指出，台灣

「中央選舉委員會」去年9月曾發文建議修法，「內
政部」也表示贊成，不過並不是非常迫切需要，所
以「內政部」會放在第二階段，連同其他選制的改
變一起修法。

「娃娃法官」難服眾
台擬擴大律師轉任
據中通社23日電 台中一宗偷拍裙底風光案，法官

認為疑犯沒拍到內褲，只拍到大腿內側，所以疑犯
被判無罪。花蓮一宗侵犯智障女童案，法官認為少
女曾在特殊學校接觸過性教育，認定其有抗拒強姦
的能力，故裁定7名被告強姦罪名不成立。這些聳人
聽聞的「恐龍判決」不斷在台灣法庭出現，引起民
眾對法官素質的關注。
台灣「司法院長」賴浩敏22日表示，越來越多年

輕法官直接從法律系完成培訓後走上裁判桌，其中
部分人缺乏社會經驗，在審案難有同理心，以致不
時出現「恐龍判決」。他表示，為解決這些被法律界
戲稱為「娃娃法官」所帶來的問題，當局準備於今
年擴大辦理律師轉任法官的公開甄試，將參加甄試
的律師年資，由6年降為3年，以冀吸引更多具實際
經驗的法律專才出任法官，首批將招收20名執業滿3
年的律師加入法官系列。

餐飲業憂輻射
停用日本食材

據中通社23日電　針對日本大地震引發核輻射污
染危機，台灣衛生部門自3月12日起，已全面加強自
日本進口食品及商品的檢測。22日更強調，即日起
對日本進口的生鮮或冷藏、冷凍的蔬果、水產品、
海藻、乳製品、礦泉水及嬰兒食品等，採逐批查
驗。
不過，由於消費者對日本食品的疑慮，部分平常

標榜從日本空運來台上選海鮮食材的餐飲業及百貨
公司，例如高雄市大立百貨及漢來飯店等都表示，
已轉而尋求美國、加拿大食材或是澎湖的海鮮替
代，以確保消費者飲食安全。
另外，針對外傳日本福島周遭海域已遭到輻射污

染，台灣漁業署表示，將利用衛星定位系統加強監
控，如果發現有漁船進入日本周邊海域作業，當漁
船回台靠岸時，漁業署人員就會登船檢驗，確保不
會有受輻射污染的漁獲流入市面。

■民眾疑慮
日本核電廠
事故輻射污
染食品，影
響高雄市坊
間日本食品
銷量，業者
紛紛降價促
銷。圖為高
雄 市 1 家 百
貨公司，降
價促銷日本
青森蘋果。
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台灣某汽車發表會23日在高雄舉行，展示多輛千萬元進口跑車，業者說，受奢侈稅
將上路的預期心理影響，出現提前下單潮，頂級跑車第1季銷售較往年同期成長2成。 中央社

跑在奢侈稅前

林志玲所屬的凱渥經紀人公司老板洪偉明22日晚怒
稱：「我洪偉明不靠女兒賺這個錢來養我」，聲言將保留
法律追究權利。

爆台模特團 美國「送外賣」
中國雅虎網站22日有「獨家猛料」，稱台灣娛樂圈內有

著名經紀人不時會安排模特兒陪睡團接客，更聲言有關
行規只有一條，就是不在台灣交易。報道聲稱有不少台
灣知名模特兒不時去美國拉斯維加斯及香港等地「送外
賣」。
文章又特意放上有王菲前經紀人邱王黎寬與林志玲的合

作，暗指邱王黎寬是「淫媒」之餘，更點名指林志玲的身
價是一眾女星中最高的一位，每次「出境活動」需要最
少1,000萬元。
邱王黎寬22日晚透過媒體查詢得悉事件，她聞言暴怒甚

至以髒話回應，又指林志玲的身價1,000萬「太便宜了

吧」。她呼籲媒體需自重，並建議志玲向該媒體追究法律
責任。她認為媒體若有懷疑，可以去查林志玲與她的出
入境紀錄，直斥有關報道無中生有。

林志玲回應：交公司處理
兩岸三地經常傳出女明星陪吃飯的傳言，中國新浪網

更在2006年刊出一份《台灣女星飯局行情排行榜》，林志
玲其時身價約336萬元，她當年回應有關報道時稱，有人
開價陪吃會參加，然後把錢捐給慈善團體。但就最新的
「陪睡風波」一事，林志玲22日晚表示將一切交給公司處
理，而其所屬的凱渥經紀人公司則表示會留意事件，不
排除採取法律行動。

據新華社23日電 台灣當局領導人馬英九23日以黨
主席身份出席中國國民黨中央常務委員會會議。他在
會上表示，大陸正大量興建核電廠，希望在這個領
域，兩岸能討論如何合作，確保核能安全，減少核能
事故的發生和傷害。
國民黨中常會當天邀請台灣「原能會」、經濟主管部

門有關負責人報告島內核能電廠安全問題。馬英九在
聽取報告後說，儘管台灣的核電廠和日本福島核電廠
相比，多了三道保險，但希望相關部門秉持「料敵從
寬」原則，在可能範圍內進一步加強防海嘯措施，把
每一個安全措施再檢討，提升安全系數及保障。
海基會董事長江丙坤同日在接受記者採訪時表示，

兩岸在科技包括核能災害防治上有很多合作空間，只
要當局相關部門提出基本構想、兩岸事務主管部門給
予授權，海基會願與海協會協商核能安全問題，假如
協商有結果會簽署相關協議。

范麗青：交流渠道一直暢通
國務院台辦發言人范麗青本月16日在例行新聞發佈

會上，回答兩岸會否商談核安通報機制、有無加強核
能合作打算的問題時表示，兩岸專業機構在核能安全
方面的交流渠道一直是暢通的，至於今後兩岸的合作
將根據形勢發展的需要逐步來增加各方面的內容。

馬促核能安全
籲兩岸合作

香港文匯報訊 據國際在線23日報道，兩會期間，房
價問題不但是大陸民眾關注的焦點，也是台灣媒體追逐
的熱點。據悉，雖然目前台灣同胞在大陸買房將比照各
地政府出台的政策，但實際上購買限制相對寬鬆很多。
有台灣房產中介調查顯示，近6成台灣民眾將大陸作為島
外置產的首選，重慶頂級樓盤中，甚至一半被台灣買家
買走。

「一城一宅」很普遍
據台灣媒體報道，過去台灣民眾到大陸買房時，在有

的城市享受的是比照「外國人」的待遇，在有的城市是
比照當地人標準，沒有統一標準。但根據去年11月大陸
推出的買房「限外令」，台灣居民個人只能在大陸購買一
套自住的住房。這與針對大陸居民的住房「限購令」十

分相似。此次大陸官方再次聲明台灣民眾在大陸購房與
大陸民眾在限購方面遵循同一標準，但台灣媒體分析認
為，各地限購令對台胞沒有太大約束力。據台灣《旺報》
報道，台胞在大陸購房實際上可以做到「一城一宅」。比
如有一對在上海工作一年多的台商夫婦，日前到上海房
產單位登記購買住宅，當地官員只查證這對夫婦在上海
是否有其他住宅，並未調查他們在別的城市有無購房，
也沒有要求他們保證不在其他城市購房。
台胞大陸置產熱潮在房產中介那也得到了證實。在大

陸已經開了300多家店面的台灣「住商不動產」租賃公司
大陸部總經理周宇鳴介紹，台灣民眾在陸置產早期都在
沿海城市，現在不少人已往內陸前進。比如成都、重
慶，近來就是台灣人買樓的熱點城市，當地許多新樓盤
都將台灣買家視為主力。

■林志玲和王菲前經紀人邱王黎寬素有交情。圖左為邱王黎
寬。 網上圖片

■林志玲不回應「陪睡風波」，她表示將一切交給公司
處理。 網上圖片

■民進黨主席蔡
英文(左圖)、前

「行政院長」蘇
貞昌23日赴中央
黨部，登記參加
2012「總統」黨
內初選。

中央社


